
 

VA Kollmann stellt die Abrechnung der Jahre 2018 – 2020 und den Vorschlag zur 

Gebührenanpassung vor. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis. 

 


